
 

 

 

 

 

 

GABINETE DO VEREADOR ADEMAR CAVALCANTE BARROSO JÚNIOR 
 

INDICAÇÃO Nº 004/2025 

 O VEREADOR ADEMAR CAVALCANTE BARROSO JÚNIOR (JÚNIOR 
MOTO PEÇAS), no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação 
vigente, propõe ao Excelentíssimo Prefeito do Município de Águas Belas/PE, 
Senhor Elton Martins, que a Prefeitura, por meio da Secretaria de Esportes, 
implemente um programa de apoio aos times de futebol do município que 
participam regularmente de campeonatos, contemplando a entrega de um 
uniforme completo (terno de futebol) por ano para cada equipe 
cadastrada. 

JUSTIFICATIVA 

 
 O esporte é uma ferramenta fundamental para a promoção da 
inclusão social, da saúde e do bem-estar, além de contribuir 
significativamente para o fortalecimento dos vínculos comunitários e para 
o desenvolvimento dos jovens. O futebol, em particular, é uma das práticas 
esportivas mais populares em nosso município, reunindo pessoas de todas 
as idades e desempenhando um papel importante na formação de 
cidadãos. 

 A Constituição Federal de 1988, no artigo 217, determina que o 
Estado deve incentivar práticas desportivas como direito de todos, 
destacando o papel do poder público na promoção e apoio ao esporte. 
Além disso, a Lei nº 9.615/1998 (Lei Pelé) reforça a importância do 
incentivo ao esporte amador, como forma de democratizar o acesso às 
atividades esportivas e fomentar talentos locais. 

 

 

 



 

 

 

 

 A entrega anual de uniformes (ternos de futebol) às equipes que 
participam de competições regulares no município representa um incentivo 
direto e essencial, garantindo melhores condições para que os atletas 
desempenhem suas atividades com dignidade e promovendo a valorização 
do esporte amador em Águas Belas. 

 Esse apoio também estimula a organização e o crescimento das 
competições locais, gerando oportunidades de lazer e integração para toda 
a comunidade. Além disso, contribui para que o município se destaque no 
cenário esportivo regional, criando uma identidade esportiva forte e 
positiva. 

 Diante do exposto, solicito o apoio dos Nobres Vereadores desta Casa 
Legislativa para a aprovação desta indicação, reafirmando nosso 
compromisso com o esporte e com o bem-estar da população de Águas 
Belas. 

Águas Belas, 13 de janeiro de 2025 

 

______________________________________ 

Ademar Cavalcante Barroso Júnior 

Vereador 
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